

Entrega Céspedes apoyos a productores poblanos

Insumos. Se entregó el recurso de indemnización por sequía, fertilizante, infraestructura y equipamiento para campesinos

CARLOS MORALES
PUEBLA

El gobernador de Puebla, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, encabezó la “Gran Entrega de Apoyos Integrales para el Campo Poblano”, en la que se brindaron múltiples insumos y herramientas de trabajo a productores a través de 60 conceptos diferentes propuestos por la Secretaría de Desarrollo Rural (SDR) estatal.

El mandatario puntualizó que el campo es el principal impulsor de la economía local, por lo que su gobierno promoverá acciones que favorezcan el desarrollo y crecimiento de las comunidades para generar bienestar entre todos sus integrantes.

En su intervención, la titular de la SDR, Ana Laura Altamirano, destacó que el encuentro también sirvió para que los productores poblanos intercambien experiencias y aprendizajes de las más de 156 cadenas productivas con las que cuenta el estado.

La funcionaria reveló que durante 2023 se colocaron 12 mil de las 15 mil plantas de agave mezcalero que se fijaron a inicio de año para frenar la migración y convertir a 104 municipios de la Mixteca y la Sierra Negra en productores de hasta un millón de litros de mezcal, lo que dinamizará la economía rural.

Comentó que parte de los apoyos que se entregaron fueron indemnizaciones por sequía, fertilizante, sistema de riego por goteo para el uso eficiente del agua, reservorios para captación de agua, infraestructura y equipamiento para invernaderos, celdas solares para bombeo de agua, pozos de agua de uso agrícola.

Asimismo, material genético certificado de ganado, hornos de pan, equipos para granos y semillas, para la elaboración de licores, salsas, mermeladas; máquinas de coser para tejido de prendas típicas, kits de joyería a base de palma y chaquiras, entre otros.

Campo, prioridad en 2024

La propuesta del Paquete Económico de 2024 estará enfocada en la atención a temas prioritarios para la sociedad poblana, como la seguridad pública y el campo, anticipó el gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina.

A unas horas de que envíe su iniciativa de Ley de Ingresos y Egresos para el próximo año, el mandatario apuntó que el gobierno estatal invertirá los recursos de manera “incluyente”.



ASÍ LO DIJO

“Es un presupuesto incluyente, por supuesto el tema de seguridad, el tema de campo, vamos a seguir dándole prioridad a todo el tema de infraestructura, movilidad y rescate carretero”

Salomón Céspedes
Gobernador del Estado



El mandatario dijo que el campo es el principal impulsor de la economía local en el estado. ESPECIAL

